

2025~2026
RIテーマ

よいことのために手をとり合おう

本年度クラブテーマ

あるべき姿を話し合おう

創立:1991年7月13日 会長/佐々木 徹 幹事/神田 徳行 会報広報委員長/土田 鐘子

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1514回<今年度第1回>例会 2025年7月4日(金)

【会長の時間】

会長 佐々木 徹



とうとう始まってしまいました。

ものすごく心細く、自分の準備不足を悔やんでいます。

ロータリーの仕組みも、その目的もいまだよく判らないままスタート台に立ってしまいました。

今年度の目標は「あるべき姿を話し合おう」です。世の中の変化は激しく、ロータリーに期待される価値も変化を余儀なくされていると思います。

会員増強は待ったなしではありますが、どうやって会員を増やすか、どうロータリーの魅力を分かってもらえるかが重要なポイントだと思います。

私は、縁あって、このロータリークラブに入れてもらって、修行のつもりで学びに来ております。つらくない、楽しい修行だったのでここまで続けて来れたのだと思います。暖かく迎えてくださった皆さんに感謝申し上げます。ありが

とうございます。

私を感じているロータリーの魅力は、何よりクラブのメンバーにあります。

ロータリーに参加している人々は、それぞれの会社や組織のリーダーであったり、優れた職業人でありま

す。その方々と知り合って、親しく話ができるようになることは、大変に貴重な経験です。

皆さんの仕事上のあんな話やこんな話を是非聞かせてください。もちろん差しさわりの無い範囲での内緒話です。

私は、現在は比較的時間の管理が容易な立場にいますので、例会に参加できています。でも仕事の都合で

昼の例会に参加できない方々に、ロータリーの価値を届けるにはどうしたら良いか？真剣に考える必要があると感じています。

夜例会しか出席できない会員に対して、酒の席の親睦だけで良いのでしょうか？ロータリーならではの価値を持ち帰っていただく事はできないでしょうか？

是非、皆さんの知恵を貸してください。後ほどアンケートでアイデアを募集します。

ロータリー会員を対象とした最近の年次調査で、回答者の45%が、ロータリーにとどまり続ける理由として「友情」を挙げています。また、ロータリーを通じて友人とのつながりを維持できることについては、84%が「満足している」と答えています。さらに、回答者の42%がロータリーにとどまる理由として「地域社会に貢献する機会」を挙げています。一方で新会員の6割が5年以内に退会しているという統計もあります。

会員がクラブで歓迎され、尊重され、価値ある存在として大切にされていると感じられるようにすることが大事だという事です。

わがクラブは大丈夫でしょうか？しばらく顔を見ない方達に声をかけてみませんか？ また、入って来たばかりの方達が歓迎されているように感じているのでしょうか？ もっと気を遣うべきなのかもしれないと思いました。

私の年度のテーマは「あるべき姿を考えよう」です。

誰もが居心地が良く、友人ができて、たまには社会奉仕もして、尊敬されるロータリークラブの姿を描いていきたいと思

います。それから、今年度のサブテーマはRLIへの参加です。

昨年の研修には県内各地から新会員も、会長も、会長エレクトも、パストガバナーも参加していました。

受講した方々は、皆、参加して良かったと言っています。今年は是非、当クラブからも可能な限り大人数の参加を実現したいと思います。

これから1年間どうぞよろしくお願い致します。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メイクアップ
7月4日	41名	25名	16名	60.98%	7名
6月20日	42名	27名	15名	64.29%	0名
6月13日	42名	26名	16名	61.90%	0名

【幹事報告】

通 信

- * ガバナー事務所
 - ・ 2028-2029年度 ガバナー推薦依頼
 - 提出期日 2025年9月12日(金)
- * 横手南RC 創立60周年記念式典 参加お礼状

お知らせ

- * 創立記念納涼例会のご案内中です。
ご参加をお願いします。

7月のお祝い

- 会員誕生祝 ● 11日 高村 嘉憲 会員 12日 吉田 光 会員 16日 木場 大会員
18日 柴田 直俊 会員
- 夫人誕生祝 ● 2日 丸谷 卓巳 夫人 4日 中村 瑞樹 夫人
- 結婚記念日 ● 4日 小林 科樹 ご夫婦 9日 山崎 力 ご夫婦 16日 細谷 太郎 ご夫婦

ニコニコNEWS

白沢 啓 会員

今年度、ニコニコ委とプログラム委を担当する白沢です。身の回りで楽しいこと嬉しいことがあった時ニコニコニュースで皆と幸を分けあいましょう。プログラムの方ですが、委員会の企画は早めにご提供ください。仲々出て来ない時は、私の方からもしかしたら催促がいくかも…。1年間宜しく願います!! (2口)

木場 大 会員

本日は誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。今月で59才になり、還暦が目の前に迫ってきました。ここにいらっしゃる先輩方から言わせれば、まだまだ若輩者。これからもがんばりますので、よろしく願います。(1口)

佐々木 力 会員

先日、ゴルフ同好会で森岳温泉に宿泊し、誤って指輪を紛失しました。探したところ見つからず、あきらめていました。帰宅し、田宮会員より電話があり、風呂掃除で見つかったとの連絡が入りました。義母の形見分けの金の指輪です。ちゃんと戻ってきた事に感謝してニコニコします。(1口)

佐々木 裕美 会員

明日、ブラウブリッツ秋田と水戸ホーリーホック戦があります。うちの会社の年に一回の冠試合です。みなさまを無料でご招待しておりますので、ぜひ、観戦に行きたい!! という方、お声かけ下さい!!一緒にサッカー楽しみましょう!! (1口)

中村 瑞樹 会員

秋田中央RCの温泉同好会では本日夕方より男子11名女子2名で大曲RCメンバーである黒湯にて、【猿田会長の慰労会】及び【松村会員の送別会&山崎さんのミニ歓迎会】を行ってきます。年1~2回の活動ですが、次回ご都合のつく方はぜひご参加ください!(1口)

7月4日 例会メニュー

とうもろこしのスープ、
秋田県産ポークのソテ 二種ソースのグラタン仕立て ネルソン風、
サクランボのシャルロット